

Marzo 2016



AGERS y FUNDACIÓN MAPFRE refuerzan su compromiso con la Gerencia de Riesgos

El pasado mes de enero la Asociación Española de Gerencia de Riesgos y Seguros (AGERS) donó al Centro de Documentación de FUNDACIÓN MAPFRE un valioso fondo documental compuesto por la documentación correspondiente a la actividad recopilada por la Asociación entre los años 2005-2014 en sus congresos, jornadas y foros tan representativo e interesantes como el de "Riesgos globales en un mundo global : XXV Congreso de Gerencia de Riesgos y Seguros AGERS" y Ébola : gestión del riesgo médico y de seguridad de las empresas : Foro Biomedicina AGERS", celebrados en 2014, así como el de "La Gerencia de riesgos actuales y emergentes : XXIV Congreso de Gerencia de Riesgos y Seguros AGERS" y Reputación online. Cómo prevenir y gestionar crisis reputacionales en Internet, celebrados en 2013.

Este fondo se suma a las más de 144.000 referencias que se encuentran disponibles en este momento en el Catálogo web del Centro de Documentación, entre las que se halla la colección que AGERS ya donó en 2007.

El propósito de esta donación es hacer accesible esta documentación para su máxima difusión a través del Centro de Documentación de Fundación MAPFRE. Los interesados y los asociados de AGERS tienen ya a su disposición todo el fondo documental recopilado y realizado por la Asociación desde su creación.



El 25 % de los españoles menores de 35 años contratará su seguro con empresas emergentes

La evolución del Internet de las Cosas aumenta la necesidad de una transformación del negocio por parte de las aseguradoras tradicionales.



Panamá elimina las exclusiones de Daños a terceros en accidentes de tránsito

Panamá ha aprobado el Proyecto de Ley 232, a falta de la firma del presidente de la República, donde se eliminan las exclusiones en los accidentes de tránsito.



Iniciativas para el 2016: Informe de Microinsurance Network de la OIT

Avance de las líneas de trabajo sobre las que va a pivotar la actividad de promoción de la OIT durante el 2016, en referencia al continente africano.



Líneas rojas del compliance **ÁREA COMPLIANCE**

Se habla sobre la posibilidad de que administradores y directivos de empresas puedan incurrir en conflicto de intereses con la estrategia de control de riesgos y de defensa procesal de la organización.



[Termómetro del Big Data en el sector asegurador español - Madrid: ICEA , cop. 2016](#)

Las compañías aseguradoras se enfrentan ante un gran reto en el que poder almacenar, gestionar y explotar el inmenso volumen de datos que se genera a diario, las tecnologías deberán sustituirse por otras que permitan abordar este desafío, entrando en juego el concepto de Big Data.



[World insurance report 2016 / Capgemini, EFMA. — \[S.l.\] : Capgemini : EFMA, 2016](#)

Se pone de manifiesto la necesaria e urgente transformación del negocio por parte de las aseguradoras tradicionales, debido a la evolución del Internet de las Cosas y los cambios de comportamiento de los Millenials.



[The Internet of things 2015 : examining how the IoT will affect the world / research completed by John Greenough and Jonathan Camhi. — New York : BI Intelligence, cop. 2015](#)

Informe sobre el Internet de las Cosas (IoT), incluyendo dispositivos, análisis, redes y seguridad, con previsiones sobre el mercado de IoT, incluyendo el crecimiento floreciente de dispositivos, la cantidad invertida, y el potencial retorno de la inversión.



[Global Motor Insurance: size, segmentation and forecast for the worldwide market. — London : FINACCORD, 2015](#)

Informe sobre el seguros de automóviles en 40 países, proporcionando el total de primas brutas emitidas en dólares estadounidenses de 2010 a 2018 (previsión), con tasas de crecimiento anual



Si no quiere seguir recibiendo este tipo de información reenvíe este correo a bajaobjetivoseguro@fundacionmapfre.org indicando en el asunto "baja"